

陽翠

学校教育目標
高い志をもち、進んで学び、心豊かで、
たくましく生きる生徒の育成
～笑顔と元気がエネルギー
工夫を重ねてトライ アンド ジャンプ～

仙北市立生保内中学校
3年学年通信
NO. 27
令和5年10月10日

前期終業式

夏休み明けから、修学旅行、駒草祭と大きな行事が続いた前期後半も今日で終了です。本日、前期終業式を行いました。陽翠学年の代表として、S. Kさんが次のような発表をしてくれました。

前期の反省と後期がんばりたいこと

S. K

私が前期頑張ったことは2つあります。

1つ目は部活動です。私は美術部に所属しています。駅で開催される展覧会や駒草祭に出品する作品への取り掛かりを去年よりも早くして、じっくり作品作りに取り組みました。

また、今まで使ったことがなかったアクリル絵の具を使ったり、造花やグルーガンなどを使って、絵に立体感を出したりといろいろなことにチャレンジしました。昨年度よりも充実した部活動にできたと思います。

2つ目は行事です。理由は、中学校3年生にとって、様々な行事が「中学校最後の行事」になるからです。だからこそ、後悔が残らないように、そして思いの詰まった行事にできるように心がけて取り組みました。合唱コンクールや駒草祭では、練習や準備の段階から本番をイメージして取り組みました。そのおかげで、日々全力で頑張ることができたと思います。

その一方で、満身に頑張ることができなかつたこともあります。それは学習です。正直に言うと、私は「受検生」という実感をまだあまりもっていません。その結果、家庭学習の時間が短かったり、内容が薄いものになったり自主的な学習が充実させることができませんでした。後期は家庭学習の取り組み方を向上させたいと思います。まずは、学習時間を増やしたり、普段の学習に加えて英単語を毎日練習したりと、日々の積み重ねを意識するようにしたいです。また、私は応用問題を解くことが苦手なので、同じような問題でも繰り返し基礎を固めながら、応用力も伸ばしたいと思います。

そして、学習以外にも生活面に気を付けて過ごしたいです。服装や態度を毎日細かいところまで気に掛けることで、当たり前前を当たり前前にできるようにしたいと思います。名札をしっかりと付けたり、制服をきちんと着用したりなど、普段から受検に行けるような服装や態度を心がけたいです。自分では気付きにくいことがあるかもしれないので、友達と確認し合いながら受検生として自信をもって当日を迎えられるように過ごしたいと思います。

3年生になり、1クラスになって、一気に駆け抜けた前期だったように思います。生中生としての生活も、残り半年です。16日から始まる後期もがんばりましょう。

修学旅行に関する連絡です

本日、羽後交通株式会社大曲旅行センターよりいただいた「修学旅行参加費用超過精算のご案内」を生徒たちに持たせました。内容をよくお読みになり、指定された期日までお支払いをお願いいたします。

来週の予定です

		1	2	3	4	5	6	約宛	行事等
10月16日(月)	A	後期	理科	社会	数学	美術		15:00	後期始業式 II期時間割開始 衣替え完全実施
	D	始業式	国語	理科	作業	美術			
10月17日(火)	A	道徳	英語	国語	理科	数学	総合	16:00	
	D	道徳	社会	生単	英語	理科	総合		
10月18日(水)	A	美術	社会	理科	国語	保体	数学	15:30	
	D	美術	作業	数学	社会	保体	英語		
10月19日(木)	A	英語	保体	国語	技術	数学		15:00	生徒指導支援加配校訪問 (5校時参観授業)
	D	生単	保体	理科	技術	国語			
10月20日(金)	A	英語	理科	音楽	社会	立会	生徒会	16:00	立会演説会 後期生徒会選挙
	D	国語	数学	音楽	社会	演説会	選挙		

※後期始業式も前期終業式と同様に、しっかりとした服装や名札の着用をお願いします。